勝田中学校だより 〈令和4年7月末号〉







発行責任者:美作市立勝田中学校 校長 西川 裕

学校教育目標:**夢を拓き、確かな学びと豊かな心、たくましく生き抜く力を育む**

明日から夏休み



本日は1学期の終業式です。4月7日(1年生は4月8日)から始まった4ヶ月間で、みなさんがどのように 成長できたか、ふり返ってみます。数年ぶりに実施できた泊を伴った修学旅行や日帰りでの閑谷研修などの校 外学習、生徒会やリーダーを中心に取り組んだ運動会や集会、健康に関する保健体育委員会の取組活動、部活 動では美作総体など数々のことを前向きに行うことができました。もちろん忘れてはならない勉強面は、 Chromebook を使った授業やグループ学習、道徳の公開授業などに真剣に取り組めました。日々の家庭学習で あるデイリーワークや期末テスト前のメディアコントロール週間(家で TV やゲームといったメディアを我慢 して勉強する取組)もありました。様々なことを通して自分の可能性を高め、その先にある夢は広がったでし ょうか。どの活動の姿も中学生としての自覚と「かつたっ子」として誇りのもてる行動であったと思います。 もちろんそれだけでなく3年生を中心とした日々の活動(校門でのあいさつ運動や自転車鍵かけチェックな ど)も責任をもって凡事徹底(当たり前の事をきちんとやり遂げる)することができていました。

夏休みは、家庭や地域の中で生活することが多くなります。普段できないお手伝いなど家族としての役割を しっかりと果たして、充実した生活を送って欲しいと思います。特に3年生にとって中学生活最後の夏休みで す。昔から「夏を制するものは受験を制す。」とよく言われました。夏期セミナーへの積極的な取組や家でのス マホ・TV・ゲーム等のメディアを上手にコントロールができると大きく力を伸ばすことができます。また、君 たちがこの1学期を元気に過ごしてこれたのは、保護者の方が温かく見守り、影ながら支えてくださったおか げです。そして、学校の草刈など見えないところで地域の方や様々な方が協力下さったことも忘れてはいけま せん。熱中症対策の為にマスクの常時着用などが緩和傾向にあるとはいえ、まだまだ新型コロナ感染症につい ては予断を許さない状態です。健康面でも十分に注意しましょう。

勝田中学校区の保幼小の教職員の方々、支所の皆様、地域の皆様、登下校など地域で声をかけて下さってい る方や保護者の方など多くの方にあたたかく支えられて、無事に1学期を終えようとしています。教職員一 同、心より感謝申し上げます。

多学旅行









|学校閉庁日のお知らせ||8月10日(水)、12日(金)、15日(月)の3日間、閉庁となっております。緊急連絡が必要な場合は、美作市

教育委員会へご連絡ください。よろしくお願いいたします。美作市教育委員会 電話:72-2900



7月1日(金)美作警察署生活安全課樋口課長を講師にお招きし、 勝田市民センターをお借りして、いじめ防止教室を行いました。いじ めは犯罪であり、いじりもいじめであると講演をいただきました。 みんな真剣に聞いて考えを深めていました。

7月4日(月)に中学校の教員全員で勝田東小学校の授業を見学に行きました。総合学習では、学区の危険箇所を調べて写真を撮りコメントを貼り付けていました。どの児童さんたちも、ハザードマップ(危険箇所を地図に示したもの)作りに真面目に取り組んでいました。





学校支援員長澤先生と特別支援教育支援員南都先生の手作りのツバメよけです。毎年1学期には、ツバメが勝田中にやってきます。見ていてとてもかわいらしいのですが、1つだけ残念なことがあります。廊下などありとあらゆる所に泥と糞が落ちてきます。掃除の人も毎日大変です。そこで登場したのが手作りのツバメよけです。これによってツバメくんたちによる害が減りました。ありがとうございました。

7月7日(木)に学校薬剤師の山本陽子先生から薬物の心身に及ぼす影響について『薬物乱用防止教室』を3年生にしていただきました。薬物の危険性や身体への影響について、DVDとパワーポイントを使い、わかりやすく説明していただきました。薬物は手を出さない強い意志をもつことが大切であると具体的に教えていただきました。





7月8日(金)にe-ネットキャラバンから講師の先生をお招きしてインターネットモラル教室を行いました。SNSの正しい使い方やゲーム課金やスマホ依存の怖さ、迷惑メールやフィルタリングについて多くのことを教えていただきました。当日3年生は、講師の先生から直接、1,2年生は、Chromebookのmeetを使って、教室でオンライン形式で講義を聞きました。ケーブルTVの取材もありました。

7月12日(火)防災出前講座を勝田市民センターをお借りして行いました。 美作県民局建設部勝英地区管理課中務博文課長様と高木則人総括副参事様から、 近年の自然災害の中で頻度に起こるようになった土砂災害から自分の命を守り 抜く為にどのように日常から気をつければ良いかについて学びました。災害時 に避難所で食べる災害用備蓄品のご飯のサンプルもいただきました。

